

# PELITA

## Kapolsek Mojoroto Ajak Nobar Film Aku Rindu Bersama Jurnalis

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.PELITA.WEB.ID](http://KEDIRI.PELITA.WEB.ID)

Oct 25, 2023 - 17:34



*Kapolsek Mojoroto Polres Kediri Kota Kopol Mukhlason berbaur dengan masyarakat nobar film terbaru berjudul Aku Rindu di CGV Cinemas. (Foto: prijo atmodjo)*

KEDIRI - Polres Kediri Kota melalui Kapolsek Mojoroto Kopol Mukhlason menggelar kegiatan nonton bareng (nobar) film terbaru berjudul 'Aku Rindu' di CGV Cinemas Kediri Mall Jalan Hayam Wuruk Kota Kediri, Rabu (25/10/2023) pukul 12.30 WIB.

Film ini mengisahkan tentang perjalanan sepasang suami istri Leliani dan Banyu, dimana Banyu yang bertugas sebagai anggota Polri mendapatkan tugas dari pimpinan di Larantuka, Nusa Tenggara Timur.

Selama bertugas di Larantuka NTT, Banyu dan Leliani berhasil membangun sekolah dan memajukan sebuah desa terpencil dan membantu dan berjuang agar anak-anak yang tinggal di desa setempat mendapatkan pendidikan yang layak.

Sosok istri Bhayangkari dengan pengabdian dan patuh pada suaminya dalam mendampingi Banyu bertugas sebagai seorang anggota Polri dimanapun dan kapanpun.

Kapolres Kediri Kota AKBP Teddy Chandra melalui Kapolsek Mojoroto Kopol Mukhlason mengajak seluruh masyarakat dan Jurnalis yang ada di wilayah hukum Polres Kediri Kota untuk bersama-sama menyaksikan film tentang pendidikan, dimana untuk mendapatkan pendidikan tidak hanya di dalam sekolah, akan tetapi bisa dilakukan di luar sekolah.

"Artinya, jangan sampai ada masyarakat yang tidak bisa sekolah. Dalam film ini diperankan sosok istri Bhayangkari yang berprofesi guru merasa tergerak hatinya untuk mengajar anak-anak di luar sekolah, dan berjuang agar anak-anak mendapatkan pendidikan serta ijazah melalui kejar paket C, "jelas Kopol Mukhlason.

Kopol Mukhlason menambahkan terlihat antusias seluruh masyarakat Kota Kediri yang hadir nonton bareng film Aku Rindu ini mendapat tanggapan yang positif.

"Semoga film ini bisa menjadi inspirasi bagi kita semua yang hadir dan yang tak kalah penting guna meningkatkan etos kerja rekan-rekan sekalian," pungkasnya.